



# PEMERINTAH KABUPATEN MAGETAN



## RSUD dr Sayidiman Resmi Jadi Rumah Sakit Satelit Fakultas Kedokteran Unesa

Magetan - HARIAN BANGSA

Menjadi sinergitas dalam dunia pendidikan khususnya Fakultas Kedokteran, Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) dr Sayidiman Magetan menandatangani kerja sama dengan Universitas Negeri Surabaya (Unesa), Kamis (23/10/2023).

Perwujudan Memorandum of Understanding (MoU) yang diharapkan bisa menjadikan RSUD dr Sayidiman Magetan semakin maju tersebut dilaksanakan di ruang pertemuan Gedung Surya Graha Magetan yang dihadiri langsung oleh Bupati Magetan, Suprawoto.

Wakil Rektor Bidang Perencanaan, Pengembangan, Kerja Sama, dan Teknologi Informasi dan Komunikasi Universitas Negeri Surabaya (Unesa), Dr. Siti Nur Azizah, S.H., M.Hum menjelaskan berbagai bentuk kerja sama apa saja yang akan

dilaksanakan dengan RSUD dr Sayidiman Magetan.

"Kerja sama yang akan dilakukan antara Unesa dengan RSUD dr Sayidiman dalam bentuk sebagai rumah sakit pendidikan satelit yang akan dilaksanakan dengan Unesa yang memang akan segera melaksanakan kegiatan di Fakultas Kedokteran di Universitas Negeri Surabaya," ujarnya.

Selanjutnya, Dr. Siti Nur Azizah juga membeberkakan alasan dipilihnya RSUD dr Sayidiman Magetan untuk melakukan kerja sama dalam bidang pendidikan kedokteran di Unesa.

"Kita memilih RSUD dr Sayidiman Magetan bukan tanpa alasan, melainkan karena kita juga sudah punya kerja sama dengan Magetan termasuk kampus Unesa di Magetan dan kodopanya semoga Fakultas Kedokteran juga bisa dibuka di Unesa



Direktur RSUD dr Sayidiman Magetan, dr. Rochmad Santoso tanda tangan MoU dengan Unesa. (1/10/2023)

Magetan ini," jelasnya.

Sementara itu, Bupati yang sama, Bupati Magetan Suprawoto menyatakan bentuk kerja sama antara Unesa

dengan RSUD dr Sayidiman kali ini.

Menurut Bupati, dengan menjadi rumah sakit satelit, RSUD dr Sayidiman Magetan akan semakin



Wakil Rektor Unesa, Dr. Siti Nur Azizah, S.H., M.Hum saat menandatangani MoU dengan RSUD dr Sayidiman. (1/10/2023)

berkembang.

"Pembangunan seperti siapa yang terpelajar yang harus belajar yang harus belajar itu ada perguruan

tinggi kualitas yang harus belajar. Kita yang dirumahnya kita adalah lembaga kesehatan yang harus terus di update lainnya, apalagi kita jauh dari mana mana. Terusnyanya kerja sama dengan Unesa ini sangat menguntungkan kita semua," tambahnya.

Ditisi lain, Direktur RSUD dr Sayidiman Magetan dr. Rochmad Santoso mongka itu sia p bekerja sama dengan Unesa. Menurutnya, sarana dan prasarana di RSUD dr Sayidiman sudah lah cukup memadai, karena rumah sakit koba nggan Magetan ini juga sudah menjadi rumah sakit satelit universitas dari Solo.

"Aha melalui kerjasama kita sudah bisa da i, hal itu terbukti kita sudah lumanya juga sudah menjadi rumah sakit satelit Fakultas Kedokteran Universitas Muha madiya hi Solo," pungkasnya. (tan/sof/adv)